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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 

●本日のお料理 
 
 大正館 

 

●本日のお客様 
 
 碧南市長（名誉会員）禰冝田政信様 
 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんばんは。本日も例会へのご出席ありがとうござ

います。 

先回の例会は年間の計画休日ということで、お休みをさせて

いただきまして、樅山副会長が私の代理で楽しい話をしていた

だきました。樅山副会長のお話をまた聞きたい方は私に言ってい

ただければ、計画休日を取らせていただきますので、よろしくお願い致します。 

 欠席をしたということで、動画を拝見致しまして、大変内容の濃い卓話だったかなぁとい

うふうに感じました。本日、ポケットチーフを挿しておられる方、杉浦幹事のように濃紺無地

のネクタイをされている方も見受けられまして、石川鋼勇君の卓話のセンスの良さに感心を

致しました。私は動画を 2 回見てまいりまして、なるべくできるように今日は服を着てきた

つもりでございますけれども、実を言うとポケットチーフはございませんので、引っ張ると

ポケットチーフに見えるというジャケットを着てきました。靴もちゃんと紐の靴を履いてま

いりました。本当に卓話通りの着こなしをしてまいりました。それぞれにたしなみというこ

とは大事なことで、忘れた頃に良いお話を聞けたということを大変嬉しく思っております。

その中で質疑応答の部分で声が聞こえにくいところがあったんですけれども、私が出席して

角谷信二会長 



いましたら、ネクタイの長さやソックスの色のことを聞きたかったなぁと思いました。 

 今日は 65 周年の事業計画の中で、平岩統一郎さんにご相談したところ、家族会というのは

毎年 2 回開催しておりますが、「年末の方はメンバーだけで軽くやったらどうですか？」とい

うアドバイスをいただきまして、インフォーマルに近い形の忘年例会ということで、遠慮せ

ずに皆さんで楽しんでいただければと思います。 

 本日もよろしくお願い致します。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ 2760 地区より「ロータリー女性の集い PARTⅡのご案内」

が届いております。 

・ 次回の例会は年明けの 1 月 10 日（水）になりますので、お

間違いのないようによろしくお願い致します。 

・ 1 月 10 日（水）の例会終了後に理事会を開催致しますので、理事、役員の皆様はご予定を

よろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

碧南市長（名誉会員）禰冝田政信様より、たくさん頂戴しました。 

角谷 信二君  樅山副会長ありがとうございました。 

樅山 朋久君  中日新聞１２月２０日、シン・ももとせ物語に掲載されました。不思議な

ことに国際編でした。 

岡島 晋一君  すいません。バッチ忘れました。 

石川 鋼逸君  １２月２１日のゴルフ例会の際に、角谷会長、杉浦幹事、藤関さん、大変お 

石川 鋼勇君  世話になりました。角谷会長の見たことのない支払額は、今後の活動の参 

鈴木  洋君  考に致します。先輩達の豪遊する背中をみて、これからも活動がんばりま 

榊原 靖浩君  す。 

倉内 松雄君   

石川 鋼勇君  １２月２０日（水）、永坂誠司さん、岡島晋一さんに大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 8 名) 出席者 46 名 

 出席対象者 46／56 名 

  出 席 率    82.14％ 

 欠席者 16 名（病欠者 0 名） 

杉浦栄次幹事 



小林 清彦君  バッチ忘れました。 

亀山 晋次君  １２月２１日のゴルフ例会、みよしカントリークラブ１６番ショートホー

ルにて、ゴルフ人生１４年初のニアピンをいただきました。ありがとうご

ざいました。スコアはいつも通り１４６でした。 

倉内 松雄君  １２月２１日に行われましたゴルフ例会にて、２位ながらタナボタで繰り

上げ優勝させて頂きました。ありがとうございました。 

 

「忘年例会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年１月１７日（水） 

卓話「私の履歴書」 会員 角谷圭祐君、長松政孝君 


